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關於車牌格式選擇多元化的質詢

《粵港澳大灣區發展規劃綱要》發布5年來，粵港澳大灣區“1小時生活
圈”逐步從發展願景成爲生活現實。其中“澳車北上”的政策尤其受到市民
大眾的歡迎，為促進澳門加快融入國家發展大局，帶來了便捷高效的互
動方式。當中，有賴特區政府持續與內地有關部門的緊密協作，持續
為“澳車北上”政策推出優化措施，使居民駕車到內地遊玩的體驗不斷提
升，成果值得嘉許。

隨著澳門單牌車北上至廣東省內，所探索的目的地和途經地越來越多，
不少車主反應在使用當地泊車設施，常有不便。因爲澳門單牌車乃至雙
牌、三牌車，車牌格式與內地系統不一致，時有發生軟件設備不匹配，
使他們未能順利出入停車場。爲了進一步完善出行便利化，現提出口頭
質詢如下：

1.關於車牌格式的問題，必須與內地有關部門協商，請問目前可有將這題
目放入雙方議事機制，以利簡化優化車輛掛牌的需求？

2.為促進相關討論創設條件，請問有關當局可會考慮在澳門出台創新性的、
可選擇的、更與內地車牌編號趨同的車牌，以供澳門車主自主選擇傳統
車牌或與內地車牌相同格式的本地車牌？
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